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Question time relativo agli interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria sull’immobile di 
proprietà provinciale Istituto Tecnico Statale Francesco Viganò” di Merate. 
 

- Premesso che in data 1° marzo 2024 si è svolta una manifestazione di protesta che ha visto 
coinvolti numerosi studenti dell’Istituto “Viganò” di Merate, che hanno deciso di non 
frequentare le lezioni per lamentarsi delle condizioni in cui versano alcune parti della 
struttura, in particolare alcune aule e bagni; 

- Visto che a seguito di tale iniziativa studentesca sono state espresse attraverso i media 
precisazioni del Consigliere provinciale con delega all’edilizia scolastica, altre prese di 
posizione da parte di Consiglieri e presso lo stesso plesso scolastico si è successivamente 
svolto il 15 marzo un incontro fra una delegazione di studenti e la Provincia, rappresentata 
dalla Presidente e dal Consigliere con delega;  

- Preso atto delle pubbliche precisazioni dei vertici provinciali e alla luce comunque del fatto 
che l’intero Consiglio provinciale di Lecco è ben consapevole che l’entità delle risorse 
economico-finanziarie a disposizione per la manutenzione della rete scolastica di competenza 
è purtroppo insufficiente a garantire tutte le necessità della  rete  territoriale, si ritiene 
comunque opportuno fornire al Consiglio stesso ulteriori elementi di valutazione con 
particolare riferimento all’Istituto “Viganò” di Merate; 

- Considerato che si tratta di una scuola con circa quarantacinque anni di vita operativa, risulta 
fondamentale per il futuro garantire alla stessa e alle altre in condizioni simili una prospettiva 
di fruibilità agli studenti e ai docenti, chiedendo se possibile - e oltre a quanto messo 
positivamente in campo fino ad oggi - anche alle istituzioni superiori interventi straordinari a 
sostegno della manutenzione straordinaria e ordinaria.       

 
Alla luce di quanto sopra, si chiede se è possibile fare un riepilogo a beneficio del Consiglio delle 
risorse stanziate nel triennio 2024-2026 per la scuola in oggetto e soprattutto se è possibile avere 
un elenco quantomeno sommario degli interventi straordinari e ordinari necessari per far fronte 
alla situazione evidenziata dagli studenti, anche solo per avere un’idea di larga massima sulla 
concreta possibilità di realizzazione in futuro degli stessi, fatte salve naturalmente tutte le 
prevedibili difficoltà e valutazioni di tipo tecnico. 
 

In qualità non solo di Consigliere, ma anche di genitore di uno studente che frequenta tale scuola, 
attendo fiducioso chiarimenti in merito a quanto esposto. 
 
Giovanni Ghislandi – Consigliere provinciale “Civici per la Provincia” 
 
 
Lecco, 27 marzo 2024. 


